

Congreso 3, los de los IWW de México, que no se mostraron conformes con el sendero que tomaba el Congreso. El Partido estuvo representado por Frank Seaman, pues a Allen lo nombraron por el grupo “Vida Nueva”, con objeto de evitar ataques que se sabía se le harían.

Desde el principio del Congreso, se hizo patente el predominio que trataban de obtener los elementos conocidos como anarquistas y, siendo esa la tendencia general de los Delegados, los Comunistas se concretaron a no dejar que la Organización que de ahí surgiera fuese por completo sumergida en las teorías de sus oponentes; sin provocar discusiones que seguramente darían al traste con la Organización del Proletariado Mexicano.

Prudentemente, Allen, a quien se trataba de atacar como blanco en el Partido Comunista, y de acuerdo con los demás miembros de éste mismo, no tomó participación en las discusiones, dejando a Ramírez, Valadés y Seaman, que intervinieran. Al final, y habiendo sido Allen nombrado como Comisión de estilo, se aprovechó de su comisión para enmendar el estilo, adaptándolo lo mejor posible a las tendencias comunistas. Los anarquistas, no encontrando oportunidad de ataque, vieron fallidos sus deseos.

Como Delegado por un grupo Anarquista, se presentó en el Congreso el ex-amigo de Morones, Rafael Quintero, quien de ellos se había separado, después de haber obtenido un puesto en la Cámara de Diputados, como Empleado de ella. Cuando al triunfo de Obregón se unieron los Agraristas del Sur, capitaneados por Antonio Díaz Soto y Gama, Magaña y Villarreal, Quintero se introdujo entre ellos, habiendo obtenido el cargo de Secretario en la Mesa Directiva. Fue el Director de la campaña anarquista para la conquista de la nueva organización.

Como Delegados de las Locales Comunistas del Puerto de Veracruz y del de Tampico, se presentaron Sebastián

